
新扭矩扳手是否需要校准

很多人会问扭矩扳手为什么要校准，扭矩扳手校准的目的是什么？在恒刚扭矩扳手有

限公司看来，扭矩扳手校准检测是非常有必要的，总的来看，扭矩扳手校准是为了让扭矩扳

手设备能够正常的运行，并且不会出错。第二就是国家相关规定的要求，没有检测报告和标

准是很难获得认可的。想了解更多新扭矩扳手是否需要校准请点击资料下载。

实际上世界各地所用的各种量测标准，必须追溯一个共同认定的标准，才能确保品质之

一致性，不致因地而异，故任何扭矩扳手都必须校正。而且量测扭矩扳手的误差，通常随着

时间而增加，因此，任何扭矩扳手为了随时保持需求之准确度，必须按时接受校准。

新扭矩扳手是否需要校准

一般人认为，新购买的扭矩扳手可以不必校正。事实上，新购买的扭矩扳手在出厂前大

都己校准过，但由于运输过程中，许多未可预期的千扰，新扭矩扳手在精确度和准确度上也

会受到影响。因此，新扭矩扳手必须要校准。

http://www.niujubanshou.com/

